

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan sejak bulan Maret 2012 ialah “Penerapan Analisis Jaringan Kerja Pada Kegiatan Verifikasi Koleksi Buku di Perpustakaan”.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si sebagai Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. Motlan, M.Sc, Ph.D sebagai Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Unimed, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd sebagai Ketua Jurusan Matematika, Ibu Dra. Nerli Khairani M.Pd sebagai Ketua Prodi Matematika dan Ibu Faiz Ahyaningsih S.Si, M.Si selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Edi Syahputra, M.Pd, Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, MS dan Bapak Drs J. Ambarita, M.Pd yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Mulyono, S.Si, M.Si selaku Dosen PA, kak Mutia yang telah mengarahkan proses administrasi di jurusan Matematika dan kepada bang Hermanto yang telah memfasilitasi segala kebutuhan perkuliahan, seminar proposal sampai pelaksanaan ujian sidang, serta kakak pegawai perpustakaan Unimed yang telah memberikan informasi tentang kegiatan verifikasi koleksi buku di perpustakaan.

Secara khusus disampaikan terima kasih kepada kedua orang tua, ayahanda Supardi, S.Pd, ibunda Waginem, adik-adik Ayu, Imam, Rizki dan Nata serta seluruh keluarga yang telah memberikan segala sesuatu yang dibutuhkan penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed.

Secara Khusus juga kepada teman-teman penulis Marsinta Sinaga, Riana, Richard Sitorus yang telah membantu dalam pelaksanaan ujian sidang, serta teman-teman Kummand 08 (Kumpulan Mahasiswa Matematika Nondik 2008) yang mau memberikan semangat kepada penulis, kakak dan abang senior Jurusan Matematika yang telah memberikan informasi kepada penulis dan juga teman-teman yang tidak disebutkan namanya telah banyak membantu memberikan dorongan maupun arahan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin, namun penulis menyadari masih banyak kekurangannya, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun diri pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan khususnya dalam bidang Matematik Sains.

Medan, Desember 2012

Penulis



Eko Wahyudi

THE
Character Building
UNIVERSITY